

Móstoles desbloquea los proyectos pendientes con la Confederación Hidrográfica del Tajo

Fecha de publicación: 10/02/2016 0:00

Descripción:

David Lucas, alcalde de Móstoles: "Hemos abordado temas fundamentales para el municipio, tales como la definitiva conexión del Canal Isabel II con Parque Coímbra, el proyecto de la pasarela que debe unir Parque Coímbra con Parque Guadarrama y el problema del asentamiento del poblado de las Sabinas"



Desbloquear los proyectos pendientes entre la Confederación Hidrográfica del Tajo y el Ayuntamiento de Móstoles, ha sido el objetivo de la reunión mantenida esta mañana entre David Lucas, alcalde de Móstoles, y el presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, Miguel Antolín Martínez.

En el encuentro, ha señalado el regidor mostoleño, "hemos abordado tres temas fundamentales para la ciudad de Móstoles. Estos temas están relacionados con la definitiva conexión del Canal Isabel II con Parque Coímbra, el proyecto de la pasarela que debe unir Parque Coímbra con Parque Guadarrama y, finalmente, el problema del asentamiento del poblado de las Sabinas"-

Conexión del Canal Isabel II con Parque Guadarrama

La conexión del Canal Isabel II para facilitar la llegada del agua a Parque Guadarrama es una reivindicación histórica por parte de los vecinos. En este sentido, ha asegurado David Lucas, "es cierto que durante estos últimos años se ha venido trabajando para facilitar esta conexión, pero por "una u otras circunstancias la conexión no se ha producido".

Hoy, sin embargo, ha explicado, "el Canal de Isabel II ha presentado una modificación de proyecto para poder finalmente acometer el traspaso de las tuberías desde Parque Coímbra a Guadarrama". El regidor ha indicado que "a partir de este momento, y una vez que dé el visto bueno la Confederación Hidrográfica del Tajo, como se ha comprometido, podrá iniciarse la conexión".

Una pasarela para enlazar Parque Coímbra con Parque Guadarrama

"Trasladaremos a la Confederación Hidrográfica del Tajo el proyecto de la pasarela, que en este momento está en licitación, para conectar Parque Coímbra con Parque Guadarrama". El objetivo, según el primer edil, es conseguir en el menor espacio posible de tiempo la autorización para la construcción de la citada pasarela que conectará los núcleos urbanos de Coímbra y Guadarrama.

En este punto, como en el anterior, ha apuntado Lucas, "el presidente de la Confederación se ha comprometido a darle prioridad al proyecto y a sacarlo adelante cuanto antes".

Poblado de las Sabinas y limpieza de la cuenca del río

Por último, durante la reunión se abordó también el problema del asentamiento del poblado de las Sabinas. David Lucas recordó que existe un convenio firmado entre la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Móstoles para proceder al realojo de las familias que están asentadas en la cuenca del río Guadarrama.

Lo que hemos trasladado a la confederación, señaló, es que es necesario establecer una reunión entre las tres instituciones: Confederación Hidrográfica del Tajo, Comunidad de Madrid y Ayuntamiento para hacer una planificación de las acciones a llevar a cabo.

En dicho encuentro se deberá dar solución al realojo de las familias allí asentadas, además de acometer la limpieza de toda la zona, principalmente en la cuenca del río, y adecuar posteriormente todo lo que es el Parque Regional para conectarlo con la zona verde del Arroyo del Soto y, por supuesto, con el resto de zonas verdes del municipio